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Fraktion OPLADEN PLUS ● Bahnhofstraße 12 ● 51379 Opladen 

 

Herrn Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

 

51373 Leverkusen 

Ratsfraktion 

Bahnhofstraße 12 
51379 Opladen 

Tel. und Fax 02171 / 3667920 
info@opladen-plus.de 
www.opladen-plus.de 

 

             Opladen, den 19.5.2020 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 

 

Feuerwache Opladen 

 

Die Verwaltung sucht für die Wache an der Kanalstraße bevorzugt einen Ersatz-
standort in Opladen und prüft dabei folgende Optionen: 

• das Gelände an der Europaallee, zwischen Raiffeisenmarkt und Wilhelm-
straße 

• das Gelände westlich von Goetze/SKF (zugänglich von der Raul-
Wallenberg-Straße) 

• eine Unterbringung auf dem Gelände der Autobahnmeisterei an der A3 
Ausfahrt Opladen 

• und dem gegenüberliegenden Streifen zwischen Bonner Str. und A3. 

 

Begründung: 

 

Der von der Verwaltung versendete Brandschutzbedarfs- und Entwicklungsplan zeigt 
leider, dass die Einsatzzeiten, ausgehend von der Feuerwache an der Kanalstraße, 
unzureichend sind. Für die Wache muss ein verkehrsgünstigerer Standort gesucht 
werden. 

Zwar ist der Weg von der Wache an der Kanalstraße zu Einsätzen in Opladen kurz, 
nach Rheindorf beispielsweise aber ist er zu lang. Das liegt auch daran, dass es zu 
lange dauert, bis sich die Fahrzeuge aus der Altstadt herausbewegt haben. Daher wird 
eine neue Wache direkt an einer Hauptverkehrsader liegen müssen.  

Hauptschwerpunkt der Wache ist Opladen. Daher sollte die Wache auch dort bleiben. 

Gut für die freiwillige Feuerwehr ist auch, wenn die Wache nicht auf die grüne Wiese, 
wie z. B. an die Solinger Straße, verlegt wird.  

 

Stephan Adams                         Oliver Faber                         Markus Pott 


	Vorlagendokumente
	3617 - Vorblatt  
	3617- Antrag  


